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未進大學前，總以為大學教授一定是年高德高，高高在上，也許不食

人間煙火也說不定。進了交大後，因校小地小，師生少而接近多，才把那

種「隔」的感覺改了過來。尤其是郭南宏教授當了我們班導師後，郭教授

很年輕，去著簡潔，行為隨和，令學生產生親切及同類，忍，更重要的是他

熱心學生活動，很能和學生打成一片。當我大囚的時候，他曾和學生團體

登過玉山，也幫忙過技們舉辦校慶活動之一:崎頂露營。

崎頂位於新竹南邊不遠，有一個很小而有古味的火車站，純粹鄉村景

色，又布美麗的海灘，是一個露營的好地方，可是初步調查的結果:軍方

兢定海邊不准露營。我們請郭院長寫了封信給駐防部毆長，希望能允許我

們露營。那部島主長很容氣也很合作，可惜他不能作主。我又去了附近的營

區，沒右結果，後來才拜託楊育民兄去警備總司令部(或軍團司令部?)

走了一趟，育民兒是屬於一君就是好學生的人才，果然拿到了允許露營的

公文。

籌劃期間，真堯兄、鎧兄及很多同學都花了不少精力，民堯兄的摩托

車也在崎頂附近的峙路路跳過。幫忙借營帳的是一位新竹商職的老師，他

當時為交大國樂社的老師(國樂社也於校慶時表演)。我們申請到了借營

i悵的公文，但不認識竹商的管理人，剛好在竹商辦公室附近的走廊上遇到

這位老師，靠他一句話及幾位同學(宋真堯、宋鎧、英文良、林洽民?)

，營帳就搬同宿舍了。

露營當天，郭院長還和我們帶了二個大西瓜去向駐防部毆慰第一番。

參加活動的人很多，過夜的比較少，一切都很順利。聽說後來有人又組了

一陵去露營，當晚被趕了向來，是少了許可證也。

才過了十年，右很多事情竟然都模糊了，有疏漏之處請同學原諒並指

正。不過郭院長熱心公益是干真萬確的事，次頁右信為證:
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